



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 46号
令和3年3月26日

<5年生の活躍！卒業式前日準備！>



3月18日（金）の午後は、卒業式に向けての前日準備を行いました。気持ちよく卒業してもらおうと、学校全体の清掃活動に始まり、式場設営やお祝いの掲示など、5年生が大活躍でした。来年度に向け、赤崎小学校の最高学年としての自覚が強く感じられ頼もしく思いました。



<6年生68名！感動の卒業式！>

3月19日（金）に、6年生68名の卒業式が行われました。新型コロナウィルス感染症対策のために、在校生や来賓の方々の参加はありませんでしたが、保護者の方々と職員とで送り出すことができました。卒業証書を一人一人に手渡しながら、その一挙手一投足に子どもたちの成長を感じることができ、

心が熱くなりました。また、6年間の思い出や卒業への思いを語り掛ける場面でも、胸に込み上げてくるものがありました。今後は、小学校生活で学んだことを糧として、それぞれの進学先で頑張ってほしいと思います。



<新班長・副班長さんよろしく！>

3月22日（月）から、6年生のいない登校班での通学が始まりました。引継ぎ期間には、6年生が後ろで見守っていましたが、この日から5年生が最上級生です。新班長・副班長を中心に安全に気を付けて登校しています。保護者の方、地域の方、防犯パトロールの方などの見守りと、旧班長（6年生）のおかげで、登下校中の大きな事故なく1年間を終えることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。

<春休みバッヂプリント！>

倉敷市の子どもたちの学力向上のために、今年も倉敷市教育委員会から全学年に春休みバッヂプリントが配布されました。1・2年生は、国語と算数の2教科、3～6年生は、国語・算数・理科・社会の4教科の該当学年の復習ができるような内容になっています。春休みは短いですが、次の学年に進級するための大切な時間です。しっかりと復習して、スムーズに新しい学年がスタートできるようにご協力よろしくお願ひします。

<1年間、お読みいただき有難うございました！>

校長だより「ONE TEAM」も最終号となりました。1年間、お読みいただき有難うございました。学校での様子をご家庭で話題にすることで、子どもとの絆を深めたり、子どもの成長の様子を感じたりしていただけたのではないかでしょうか。今後も、家庭や地域と学校とが協力して、より充実した小学校生活を送ることができるよう、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

